

Fecha 08.09.2022	Sección Ciudad	Página 1
----------------------------	--------------------------	--------------------

Reparten 2 mil gallinas a mujeres en Iztapalapa

REFORMA / STAFF

Iztapalapa puso las gallinas y estas deberán poner los huevos con los que se buscan ahorros en la alimentación de las beneficiarias.

Ayer, las autoridades de la Alcaldía regalaron 2 mil 500 gallinas blancas a 200 trabajadoras del hogar para producir huevos limpios y libres de hormonas, además de mejorar la economía en las casas. Actualmente, el kilo de este producto oscila entre los 42 y 50 pesos.

De acuerdo con los funcionarios, a cada hogar se le otorgó 10 gallinas, las cuales producirán medio kilo de huevos al día, 60 piezas a la semana y más de 3 mil 120 piezas al año.

“Este programa es un adelanto de lo que podemos ir generalizando y haciendo que en Iztapalapa produzcamos los alimentos. Vamos a tener la oportunidad de generar este proyecto y consumir una proteína muy barata, porque la población va a pro-

teger y cosechar los huevos todos los días”, agregó la Alcaldesa Clara Brugada.

Sin embargo, antes de darles estas aves, las beneficiarias tuvieron que disponer de un espacio en patios o azoteas para construir un gallinero y que su producción esté libre de estrés.

Además, se les dio un pequeño curso para saber cómo cuidarlas y alimentarlas, así como la atención veterinaria que deben recibir las aves.

La Alcaldía tiene como meta entregar 25 mil gallinas para 2 mil 500 familias.

“Les pido que las cuidemos muy bien, con mucho cariño, porque ellas nos van a mantener. Les encargo mucho esta experiencia de producción de huevos en casa con gallinas ponedoras, una experiencia urbana, porque en Iztapalapa generalmente se vive en lugares pequeños, pero caben las gallinas, con su corral y

el espacio adecuado”, pidió la Alcaldesa.

Además, se buscará que se certifique esta producción para poder vender el huevo a tiendas como producto orgánico. Incluso, podrá ofertarse el excedente a los vecinos.

En Iztapalapa existe todavía una población de más de 772 mil personas en pobreza, de las que 357 mil 903 sufren carencias por acceso a la alimentación y 184 mil de vulnerabilidad por ingresos.

/// Vamos a tener la oportunidad de generar este proyecto y consumir una proteína muy barata, porque la población va a proteger y cosechar los huevos todos los días.”



■ En las casas se adecuaron espacios para el desarrollo de estas aves.



Fecha 08.09.2022	Sección Ciudad	Página 1
----------------------------	--------------------------	--------------------



■ Las gallinas son ponedoras y se estima que produzcan más de 3 mil huevos al año.